
荧屏上端庄
甜美的马苏在尝
试了各种摩登造
型之后， 近日在
最新写真中演绎
今秋最新街头混
搭时尚风。

晓鱼摄

□

每
周
一
星

赵本山承认限制小沈阳露面

弟子成群的赵本山摆出
了一副“严师”的面孔，向媒
体表明自己管弟子就是说一
不二。

近日， 赵本山出席某颁
奖活动， 有媒体问起小沈阳
如今被媒体列为“最难采访”

的明星之一， 他坦言确实是
自己限制小沈阳接受采访。

赵本山表示早就严厉

“敲打”过小沈阳：“你不要觉
得自己是人物， 师父做多大
跟你也没关系， 你别看谁都
牛哄哄的， 有什么意思？没
用！ 别忘了以前唱一段往下
哄你的时候。”

赵本山还透露， 今年开
始， 自己故意严格限制了小
沈阳“抛头露面”的次数，就
是想让他“消停”点，谨防祸

从口出。“不要急于上电视，

这讲两句话，那讲两句，不知
道深浅，迟早会出问题。不要
火气太重， 觉得自己满身光
环，不要嘴把不住门，不会说
的别说。”

对小沈阳、 王小利等一
干已然成名的徒弟， 赵本山
明确表示该管就管， 这时候
不能讲人情。“我说他们向来
很狠，我没有一点哄着、捧着
的话， 你是站在师父肩膀头
上来的，你再大大不过我，我
有权说你。”

（邵靖）

注 销 公 告

根据李伟的申请， 因其国有土地使用证
遗失， 现将李伟的光山县国用

(2002)

第
01263826

号国有土地使用证予以注销并补
办。该宗地坐落于马畈镇菜市场，土地权属性
质为国有，使用权类型为划拨，用途为住宅，

面积为
85

平方米。该宗地四至：东至下水道，

南至街道，西至街道，北与汪显军共墙。

光山县国土资源局
2010

年
9

月
9

日

信阳房产网对息县火车站

“退役”转载文章错误报道的声明

各位网友：

本站在对网站程序进行更新升级
期间，在对全站进行字符替换时，由于技
术人员操作失误，把“武当山”楼盘区域
替换成“息县”楼盘区域

,

致使数据库中
转载的一篇资讯字符也错误进行了替
换。导致原转载的“为世界文化遗产让路
武当山火车站今日正式‘退役’文章”中
的“武当山”错误替换成了“息县”，在此
澄清， 我站没有收到任何关于息县火车
站“退役”的消息，此文章属程序升级时
技术性操作错误！对于我们工作的失误，

导致对广大网友及息县火车站带来的不
便，深表歉意

!

特此声明
<

详情登录信阳房产网
www.

xyfcw.com

查看
>

信阳市河区茶都信息传媒服务中
心技术部

2010

年
8

月
29

日

责编：许天福审读：曹新俊照排
:

江梦
2010

年
9

月
10

日星期五体育·文娱·广告
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学车哪里好？ 首选市驾校

信阳市驾校：驾驶员培训学习的摇篮
信阳市驾校是我市唯一具有一级资质、 唯一

获得省级文明单位称号的汽车驾驶员培训学校，同
时也是唯一具有三种定点培训资质的驾校。

学校场地规范，设施齐全，师资力量雄厚，车
型齐备，车辆充足。配有汽车模拟机、整车模型、汽
车原理电教板， 为学员的理论、 实践提供可靠保
障。

●

市营运驾驶员从业资格定点培训
●

市交警支队指定的增驾
A1

、

A2

、

A3

、

B1

驾驶员定点培训
●

市扶贫办劳动力转移、驾驶技能定点
培训

地 址：信阳市南京路金三角（市运管局车
辆检测中心院内，市交警支队西

500

米）

报名电话：

6531177

声 明

兹有林茂林茶开发有限公司陈亚东
的林权证、身份证（

413023198110286418

）

及户口簿复印件， 于
2010

年
8

月
25

日不慎
遗失。自登报之日起，此证件非本人持证或
签字盖章，所引发的经济等法律责任本人
概不负责。特此声明。

招 标 公 告

各施工企业：

商城县文化局， 于近期对商城县文
体中心歌舞剧院工程进行公开招标。招
标代理机构： 商城县平顺造价师事务所
有限责任公司。 该项目建设为框架结构
五层，建筑面积

10940.9

平方米。建设地点
位于商城县文体中心（东南）。凡具备工
民建二级

(

含二级
)

以上资质的施工企业
均可报名参加投标。 报名时须携带企业
资质证书、营业执照、安全生产许可证、

二级建造师证原件及复印件验证登记。

报名须知：

1.2010

年
9

月
13

日上午
9

：

00

一
11

：

00

领取资格预审文件；

2.

投
标申请人携带相关投标证件和密封资
格预审书务必于

2010

年
9

月
15

日上午
9

：

30

前送达，逾期送达者或不符合规定的
资格预审申请书将取消投标资格；

3.

资
格预审结果将于

2010

年
9

月
15

日下午
17

：

30

前发出；

4.

凡资格预审合格的投标
人，按照规定程序获取设计图纸，招标
文件及有关资料；

5.

资格预审与发标地
点：商城县建设工程交易中心

(

西大畈
)

。

联系电话：

13839786868

联系人：李涛
联系电话：

0376

—

7861929

联系人：吴祖成
特此公告

商城县文化局
商城县建设工程交易中心

2010

年
9

月
8

日

□圈内圈外 曹政

海峡组合郑洁/詹咏然联手打进美网女双四强

海峡组合郑洁
／

詹咏然
８

日在美国网球
公开赛女双四分之一决赛中，以两个

６∶４

击败
１５

号种子美国强力组合绍内西
／

桑兹， 跻身
四强。

这是郑洁连续四次打进美网女双八强后，

首次闯入半决赛。郑洁
／

詹咏然今年
２

月才走在
一起， 由于两人都曾打进过大满贯赛决赛，因

此两人的组合称得上是强强联合。

“今天咏然打得很好，她一直给我鼓励，”

左手腕老伤复发的郑洁说，“威廉姆斯姐妹此
次不参赛对所有对手来说是个好消息， 这样
大家夺冠的机会基本上是同等的， 主要要看
你怎么样放松心态，把握住机会，一分一分地
去拼。”

接下来， 郑洁
／

詹咏然将在半决赛中与赛
会
２

号种子美国的胡贝尔和俄罗斯的彼得罗娃
争夺决赛权。“我们刚输过她们一次，现在我们
没有什么可保留的，只有立足拼她们，”左手腕
敷着冰块的郑洁说。

由于
7

日练得过狠，郑洁手腕老伤复发，在
职业圈里把重点放在双打的对手发现问题后，

齐攻郑洁的反手并成功破掉郑洁首个发球
局。但是，作为赛会

７

号种子，有备而来的海
峡组合并没有气馁， 而是相互不断交流、击
掌鼓励。果然，在顶住了对手大力发球并在
场上出现相持时，海峡组合多变的球路和积
极的抢网开始显示威力。在保住自己球局一
个不丢的前提下，她们抓住桑兹发球质量不
高之机先后

３

次成功破掉她的发球局， 用时
８８

分钟结束本场较量，取得了两人配合以来
的最佳战绩。

２７

岁的郑洁与老搭档晏紫曾夺得
２００６

年
的澳网和温网女双冠军，而

２１

岁的詹咏然拿过
２００７

年澳网和美网女双亚军。

（据新华社）

中国男篮的路还很长

在本届男篮世锦赛上，

中国队幸运地进入了十六
强，可以说是一个奇迹；在八
分之一决赛中死磕立陶宛
队， 中国男篮所表现出来的
勇气和拼搏精神， 让广大球
迷对这群年轻的小伙子肃然
起敬。

但是很遗憾， 中国队止
步于八强， 这和赛前主教练
邓华德提出的目标基本吻
合。 纵观中国队与立陶宛队
整场比赛， 却发现主教练邓
华德有这样两个短暂的瞬
间： 一是在最后一节中国队
凭借刘炜的三分将比分追至
只差

6

分时，镜头对准了邓华
德， 他脸上露出一丝狡黠的
微笑； 另一个就是在比赛剩
下最后一分多钟时， 中国队
落后十几分， 邓华德脸上毫
无表情， 主动提前与替补队
员和教练员握手。

笔者妄自揣测， 在比分
进一步缩小时， 邓华德脸上
之所以会流露出那样的神
情， 是因为对胜利还抱有一
丝希望。 但当最后一分多钟
落后十几分时， 对胜利的希
望一下子变成了彻底的失
望，或许不能说成失望，因为
在两队的交手中， 中国队无
一胜绩，也就无所谓失望。

从这一点来说， 中国队
的拼搏和努力值得骄傲，因
为这是无姚明参加的世锦
赛。毋庸置疑，姚明在中国男
篮发挥着关键作用， 但通过
本次世锦赛， 我们更看到一
个崭新的中国男篮： 我们看
到孙悦不光是防守的凶悍，

进攻有时也令对手胆寒；看
到“年迈”的大郅不光只能投
篮， 防守起来依旧不减当年
风采； 看到如今的男篮不再
围绕某一个人安排战术，而
是全面开花； 看到年轻的小
将们在赛场上“初生牛犊不
怕虎”的拼劲儿……虽然，在
整个世锦赛中， 中国只胜一

场，但通过本届世锦赛的“试
水”，他们正在寻求无姚明时
代更好的打球方式。 因为姚
明总有一天会离开国家队，

从长远看，越早改变，就对中
国男篮越有利。

赛前，邓华德就说，本次
世锦赛的主要目的是锻炼新
人， 目标是

2012

年的伦敦奥
运会。从这届世锦赛上，中国
男篮小伙子们所表现出来的
精神无疑让我们看到伦敦奥
运会的希望。 但透过这几场
比赛，也暴露出不少问题。

首先是领袖的问题。一
个球队是需要一个领袖的，

能在关键时刻发挥作用。没
有姚明的中国男篮， 易建联
是大家公认的领导者， 虽然
阿联表现突出， 但由于性格
原因，不能担此大任。再说刘
炜，其发挥的不稳定，影响士
气，亦不能担此重任。可做精
神领袖的大郅，由于“年迈”，

不能担当得分重任， 亦不是
最佳人选。

其次， 中国男篮的篮板
球和板凳的深度极为欠缺。

有身高，有弹跳，有速度，就
是抢不到篮板球， 这是个问
题； 替补的队员起不到立竿
见影的作用， 这也是一个问
题。

再次， 心里素质不够稳
定，特别是遇到防守紧逼时，

丢球被别人打反击的毛病一
直都没有得到改善。

最后，是体力问题。

正所谓知不足而奋起。

只有明白自身不足，才能更
进一步，没有了姚明的中国
男篮， 脚下的路还很长，还
有许多地方需要努力和提
高。两年的时间，有理由让
我们相信年轻的男篮小伙
子们能做得更好，能在

2012

年的伦敦奥运会上走得更
远。

让我们充满自信的期待
吧！中国男篮，加油！

香港羽
毛球手周蜜
在今年

6

月
底一次例行
样本抽查中
被验出服用
禁药“克伦
特罗”，被世
界羽毛球联
合会停赛两
年。 这是
2009

年
12

月
13

日， 周蜜
在第五届东亚运动会羽毛球女单颁奖仪式
上潸然泪下的资料照片。 据新华社

9

月
8

日，

2010

年斯诺克
上海大师赛继
续进行， 中国
选手丁俊晖终
于登场亮相，

他对阵从外卡
赛中杀出的金
龙。 丁俊晖最
终在

1 ∶4

落后
的绝境下连扳
4

局， 以
5∶4

击
败对手晋级

16

强。

新良摄
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